

REGULATION NO. 1 UNDER MILITARY GOVERNMENT LAW NO. 59

Establishment of Central Filing Agency and Manner of Filing Claims for Restitution

Pursuant to Article 55 and 56 of Military Government Law No. 59, "Restitution of Identifiable Property", it is hereby ordered as follows:

I. Establishment of Central Filing Agency

1. There is hereby established the Central Filing Agency (Zentralanmeldeamt) provided for in Article 55 of Military Government Law No. 59, the mailing address of which is:

Zentralanmeldeamt (Central Filing Agency)
Bad Nauheim, Germany

2. This Agency is hereby vested with all powers and responsibilities which the Central Filing Agency has under the provisions of Military Government Law No. 59.

II. Manner of Filing Claims for Restitution

1. In order to facilitate the speedy handling of claims, the petition containing the claim for restitution should follow the outline set out in the Appendix hereto. All information therein requested should be given, to the extent to which it is known, in exact and concise form.

2. Where the claimant desires to give more extensive explanations, they should be added as numbered annexes to the petition, together with appropriate documents and affidavits.

3. No printed forms need be used. The petition shall contain the required information in the order in which it is set forth in the Appendix hereto and each item thereof shall be given a number appearing on the left margin of the paper, corresponding to the number set forth in the Appendix. The sheets of paper on which the claim is typed should, for uniformity, be 8 $\frac{1}{2}$ inches wide and between 11 and 13 inches long, or have dimensions as similar as possible. All copies should be typewritten on one side of the sheet only and shall be legible. A minimum of five copies of the petition and accompanying documents should be filed together with such additional copies as may be required for the service of one copy on each interested party to the proceeding. (See Article 61 of Military Government Law No. 59).

4. Since the Law will be administered by German agencies, the petition should be written in German, if possible; otherwise, the English language shall be used. Affidavits submitted in any other language shall be accompanied by a translation in German.

5. In so far as possible, a separate petition should be filed for each claim:

- where more than one act of confiscation is the basis for the claims, or
- where the properties claimed are presently in more than one location.

6. Original documents should not be filed but should be retained by the claimant until requested by the Restitution Authority. However, true copies or photocopies of pertinent

AUSFUHRUNGSVERORDNUNG NR. 1 ZUM GESETZ NR. 59 DER MILITÄRREGIERUNG

Errichtung eines Zentralanmeldeamtes und Form der Anmeldung von Rückerstattungsansprüchen

Gemäß Artikel 55 und 56 des Gesetzes Nr. 59 der Militärregierung über die Rückerstattung feststellbarer Vermögensgegenstände wird folgendes verordnet:

I. Errichtung eines Zentralanmeldeamtes

1. Gemäß Artikel 55 des Gesetzes Nr. 59 der Militärregierung wird hiermit ein Zentralanmeldeamt errichtet, dessen Anschrift lautet:

Zentralanmeldeamt
Bad Nauheim, Deutschland.

2. Diesem Amt werden hiermit alle Rechte und Befugnisse übertragen, die dem Zentralanmeldeamt nach Maßgabe der Bestimmungen des Gesetzes Nr. 59 der Militärregierung zustehen.

II. Form der Anmeldung von Rückerstattungsansprüchen

1. Zur Erleichterung der beschleunigten Bearbeitung von Rückerstattungsansprüchen soll die Anrieldung von Ansprüchen auf Rückerstattung entsprechend der im Anhang gegebenen Anleitung vorgenommen werden. Alle verlangten Angaben sollen, soweit bekannt, genau und in gedrängter Form gemacht werden.

2. Falls der Berechtigte ausführlichere Angaben machen will, sind sie als Anlage der Anmeldung beizufügen, und zwar zusammen mit sachdienlichen Urkunden und eidesstattlichen Versicherungen. Die Anlagen sind zu nummerieren.

3. Es ist nicht notwendig, gedruckte Formulare zu verwenden. Die erforderlichen Angaben sollen in der Anmeldung in der aus dem Anhang ersichtlichen Reihenfolge gemacht werden; die Antwort auf jede Frage soll am linken Rand des zur Anmeldung verwendeten Bogens mit derjenigen Ziffer bezeichnet werden, welche der im Anhang zur Bezeichnung der Frage verwendeten Ziffer entspricht. Die zur Anmeldung verwendeten Bogen sollen aus Gründen der Einheitlichkeit nicht größer sein als 21 $\frac{1}{4}$ cm breit und zwischen 28 und 33 cm lang oder eine möglichst ähnliche Größe haben. Die Bogen sollen nur einseitig, lesbar und in Maschinenschrift beschrieben werden. Die Anmeldung und die zugehörigen Urkunden sollen in fünfacher Ausfertigung eingereicht werden. Ferner sollen soviel weitere Abschriften beigelegt werden wie zwecks Zustellung von je einer Abschrift an jeden am Verfahren Beteiligten erforderlich sind (Artikel 61 des Gesetzes Nr. 59 der Militärregierung).

4. Da das Gesetz von deutschen Behörden angewendet wird, soll die Anmeldung, soweit möglich, in deutscher Sprache abgefaßt sein; andernfalls muß sie in englischer Sprache abgefaßt sein. Eidesstattlichen Versicherungen, die in einer anderen Sprache eingereicht werden, soll eine deutsche Übersetzung beigelegt werden.

5. Soweit als möglich soll für jeden Rückerstattungsanspruch eine besondere Anmeldung vorgenommen werden.

- wenn die Ansprüche sich auf mehr als einen Entziehungsvorgang gründen;
- wenn die beanspruchten Vermögensgegenstände gegenwärtig an verschiedenen Stellen gelegen sind.

6. Original-Urkunden sollen nicht eingereicht, sondern von dem Berechtigten zurückbehalten werden, bis er von der Rückerstattungsbehörde um die Einreichung ersucht wird. Dagegen sollen beglaubigte Abschriften oder Foto-

documents should be attached to all claims filed. Pictures or drawings should be furnished, if possible, where they are necessary in order to present an adequate description of the property.

7. Each petition shall be dated and shall be signed by the claimant or by his duly authorized representative; if signed by a person other than the claimant, the power of attorney or other authorization of such a person should accompany the claim.

III. Penalties for False Claims.

Any person knowingly making false statements in connection with a claim for restitution under Military Government Law No. 59 will be liable to punishment under Article II, paragraph 33, of Military Government Ordinance No. 1.

IV. Effective Date.

This regulation shall become effective on 10 November 1947.

BY ORDER OF MILITARY GOVERNMENT.

APPENDIX

OUTLINE OF INFORMATION REQUESTED IN A PETITION FOR RESTITUTION UNDER MILITARY GOVERNMENT LAW NO. 59

PART A

Information Concerning the Claimant, his Attorney or Agent, if any, and the Persecuted Person

I. Information Concerning the Claimant:

1. Last name, first name, and middle name (in full).
2. Permanent residence.
3. Present address.
4. Address to which correspondence with the claimant concerning this claim should be sent.
5. Name and address of person within Germany who is authorized by the claimant to receive service of legal papers on his behalf; (see Article 58, paragraph 4).
6. If claimant is not the persecuted person, state all facts on which claimant bases his right to succeed to claim of the persecuted person. Attach copies of any pertinent documents. In the event that claim is based on an assignment, copies of the Military Government license authorizing such assignment should be attached.

II. Information Concerning the Agent of the Claimant, if any:

7. Last name, first name, and middle name (in full).
8. Address.
9. Nature of agency (attorney-at-law, attorney-in-fact, guardian, etc.). Attach copies of appropriate documents showing agency.

III. Information Concerning Persecuted Person:

10. Last name, first name, and middle name (in full).
11. Present address, if living.
12. Last known residence and address in Germany.
13. Residence and address at the time of the act of confiscation.

PART B

Information Concerning Property Claimed

I. Real Property and Interests in Real Property:

14. Detailed description of real property or of interests therein.
15. Location of the property.
16. Description of entry of property in Land Title Register (Grundbuch).

kopien sachdienlicher Urkunden der Anmeldung beigefügt werden. Wenn eine schriftliche Beschreibung eines Vermögensgegenstandes nicht als ausreichend erscheint, so sollen, soweit möglich, Abbildungen oder Zeichnungen beigefügt werden.

7. Die Anmeldung muß datiert und vom Berechtigten oder seinem bevollmächtigten Vertreter unterschrieben sein; wenn sie von einer dritten Person unterschrieben ist, so muß die Vollmacht oder sonstige Ermächtigung dieser Person mit der Anmeldung eingereicht werden.

III. Strafbestimmungen für unrichtige Anmeldungen

Wer im Zusammenhang mit der Anmeldung eines Anspruchs auf Rückerstattung nach Maßgabe des Gesetzes Nr. 59 der Militärregierung eine wissentlich falsche Angabe macht, macht sich nach den Vorschriften des Artikels II, Ziffer 33 der Verordnung Nr. 1 der Militärregierung strafbar.

IV. Datum des Inkrafttretens:

Diese Verordnung tritt am 10. November 1947 in Kraft.

IM AUFTRAGE DER MILITÄRREGIERUNG.

ANHANG

ANLEITUNG ZUR VORNAHME DER ANMELDUNG EINES RÜCKERSTATTUNGSANSPRUCHS NACH MASSGABE DES GESETZES NR. 59 DER MILITÄRREGIERUNG

TEIL A

Angaben über den Berechtigten, seinen Anwalt oder Beauftragten und den Verfolgten

I. Angaben über den Berechtigten:

1. Familienname, Vorname und weitere Vornamen.
2. Ständiger Wohnsitz.
3. Gegenwärtige Anschrift.
4. Anschrift, welche für Zuschriften an den Berechtigten betreffend den Rückerstattungsanspruch benutzt werden soll.
5. Name und Anschrift eines in Deutschland wohnhaften Zustellungsbevollmächtigten (Artikel 58, Absatz 4).
6. Wenn der Berechtigte und der Verfolgte nicht die gleiche Person sind, müssen alle Tatsachen dargetan werden, aus denen sich ergibt, daß der Berechtigte der Rechtsnachfolger des Verfolgten ist. Abschriften aller sachdienlichen Urkunden sind beizufügen. Falls der Anspruch auf einer Abtretung beruht, sollen Abschriften der Genehmigung der Abtretung seitens der Militärregierung beigefügt werden.

II. Angaben über den Bevollmächtigten des Berechtigten:

7. Familienname, Vorname und weitere Vornamen.
8. Anschrift.
9. Rechtsnatur des Auftragsverhältnisses (Rechtsanwalt, sonstiger Beauftragter, Vormund usw.). Abschriften der sachdienlichen Urkunden, aus denen das Auftragsverhältnis ersichtlich ist, sind beizufügen.

III. Angaben über den Verfolgten:

10. Familienname, Vorname und weitere Vornamen.
11. Gegenwärtige Anschrift (falls am Leben).
12. Letzter bekannter Wohnsitz und letzte bekannte Anschrift in Deutschland.
13. Wohnsitz und Anschrift zur Zeit der Entziehung.

TEIL B

Angaben über das Vermögen, dessen Rückerstattung beansprucht wird

I. Grundstücke und Rechte an Grundstücken:

14. Einzelbeschreibung des Grundstücks oder der Rechte am Grundstück.
15. Lage.
16. Beschreibung im Grundbuch.

II. Business Enterprises:

17. Name and description of the business enterprise.
18. Location of the business enterprise:
 - a. at the time of the confiscation,
 - b. if moved, present or last-known address and location.
19. Description of entry in the Commercial Register (Handelsregister).

III. Securities: (Bonds, shares, etc)

20. Give an exact description of the type, certificate number, etc. of the security. If an interest in or an obligation of an organization, give name and address of such organization.
21. Give location of the instrument at the time of the confiscation and present, or last known location.

IV. All Other Personal Property:

22. Give a detailed description of the property involved and all pertinent information with respect thereto, including location at the time of the confiscation and its present or last known location.

V. All Other Property Not Heretofore Mentioned:

23. Give a detailed description of the property involved and all other pertinent information with respect thereto, including, where relevant, location at the time of the confiscation and its present or last known location.

PART C

Statement of Facts Concerning Act of Confiscation

I. Information Concerning Property Prior to the Time of the Confiscation:

24. Date of the acquisition of the property by the persecuted person.
25. Purchase price paid by the persecuted person.
26. Value of the property at the time of the acquisition described at item 24.
27. State in detail facts concerning improvements or any accretions, depreciation, and other changes in value of the property prior to the act of confiscation.
28. In case the claimant, at the time of the confiscation, was not the sole owner of the property claimed, state names, addresses, as well as legal nature, and percentage of interest of all other co-owners of the property.
29. Describe other rights and interests of third persons in the property, such as mortgages, liens, pledges, etc. Give all the facts and data concerning such persons, particularly names, addresses, as well as legal nature, extent and amount of their interests.

II. Information Concerning the Act of Confiscation:

30. Date and place of transaction which constituted the act of confiscation.
31. Give exact information as to the facts and circumstances by reason of which it is claimed that:
 - a. a confiscation within the meaning of Article 2 occurred, or
 - b. a presumption within the meaning of Article 3 arises, or
 - c. the power of avoidance within the meaning of Article 4 arises.

State clearly if the claim is based on more than one of these categories.

II. Geschäftsunternehmen:

17. Name und Beschreibung des Geschäftsunternehmens.
18. Angabe darüber, wo das Geschäftsunternehmen a. zur Zeit der Entziehung gelegen war; b. wenn verzogen, gegenwärtige oder letztbekannte Anschrift und Lage.
19. Eintragung im Handelsregister.

III. Wertpapiere (Schuldverschreibungen, Aktien usw.):

20. Genaue Beschreibung des Wertpapiers, seiner Gattung, Effektnummer usw. Bei Anteilsrechten Name und Anschrift des Unternehmens; bei Schuldverschreibungen Name und Anschrift des Schuldners.
21. Angaben darüber, wo sich das Wertpapier zur Zeit der Entziehung befunden hat, wo es sich jetzt befindet oder, falls dies nicht bekannt ist, wo es sich zuletzt befunden hat.

IV. Sonstiges persönliches Vermögen:

22. Eingehende Beschreibung des in Frage stehenden Vermögensgegenstandes und alle sonstigen sachdienlichen auf ihn bezüglichen Angaben einschließlich Angaben darüber, wo er sich zur Zeit der Entziehung befunden hat, wo er sich gegenwärtig befindet und, falls dies nicht bekannt ist, wo er sich zuletzt befunden hat.

V. Sonstige Vermögensgegenstände, soweit sie bisher hier nicht aufgeführt sind:

23. Eingehende Beschreibung des in Frage stehenden Vermögensgegenstandes und alle sonstigen ihn betreffenden sachdienlichen Angaben einschließlich Angaben darüber, wo sich der Vermögensgegenstand zur Zeit der Entziehung befunden hat, wo er sich jetzt befindet oder, falls dies nicht bekannt ist, wo er sich zuletzt befunden hat.

TEIL C

Schilderung des Entziehungsvorganges

I. Angaben über den Vermögensgegenstand vor der Entziehung:

24. Datum des Erwerbs des Vermögensgegenstandes seitens des Verfolgten.
25. Kaufpreis, den der Verfolgte bezahlt hat.
26. Wert des Vermögensgegenstandes zur Zeit des Erwerbs (siehe oben Nr. 24).
27. Eingehende Angaben über Verwendungen, Werterhöhungen, Wertminderungen und andere Veränderungen des Vermögensgegenstandes vor der Entziehung.
28. Im Falle der Berechtigte zur Zeit der Entziehung nicht Alleineigentümer des Vermögensgegenstandes war, sollen die Namen und Anschriften aller an dem Vermögensgegenstand Mitbeteiligten angeführt sowie die Rechtsnatur und Höhe ihrer Beteiligung bezeichnet werden.
29. Sonstige Rechte Dritter an dem Vermögensgegenstand, wie z. B. Hypotheken, gesetzliche und vertragliche Pfandrechte usw. Alle auf diese Personen bezüglichen Tatsachen und Einzelheiten sind anzugeben, besonders ihre Namen und Anschriften sowie die Rechtsnatur, der Umfang und Geldbetrag ihrer Rechte.

II. Angaben über den Entziehungsvorgang:

30. Datum und Ort der Entziehung.
31. Genaue Angaben der Tatsachen und Umstände, auf Grund deren geltend gemacht wird, daß
 - a. eine Entziehung im Sinne des Artikels 2 stattgefunden hat oder
 - b. eine Vermutung im Sinne des Artikels 3 vorliegt oder
 - c. ein Anfechtungsrecht im Sinne des Artikels 4 gegeben ist.

Genaue Angabe darüber, ob der Anspruch auf mehr als eine der obigen Kategorien gestützt wird und auf welche.

32. Purchase price specified at the time of the transfer of the property.
33. Any other terms specified at the time of the transfer of the property.
34. Consideration received at the time of the transaction and subsequently thereto. State consideration paid or given by the transferee, specify the amounts, time and place of payments, to whom the amounts were paid, and all other pertinent circumstances.
35. State any restrictions placed upon the use by the persecuted person of the consideration paid or given by the transferee.
36. Did the consideration received constitute a fair purchase price within the meaning of Article 3, paragraph 3? If not, what would have been a fair purchase price? State basis of estimate.
37. Give all other pertinent information, particularly names and addresses of witnesses capable of testifying to the statements made in Part C, Section II; attach copies of any pertinent evidentiary documents, etc.

III. Information Concerning the Property After the Act of Confiscation:

38. In instances where an accounting under the Law is claimed, give all pertinent information showing the basis of such claim, including information with respect to profits, losses, accretions, improvements, deterioration, damage, loss, management, expenses, etc. Give all other pertinent information necessary for such accounting between the parties with names and addresses of witnesses capable of testifying to the statements made in Part C, Section III; attach copies of pertinent evidentiary documents, etc.

IV. Information with Respect to the Restitutor and All Other Parties to the Proceedings, Except the Claimant:

39. Give full names, present or last known addresses, and extent of participation in, or knowledge of, the transaction or confiscation with respect to:
 - a. the person who first acquired the property from the persecuted person, also, his address at the time of confiscation;
 - b. all persons (except present holder) subsequently holding the property;
 - c. the present or last known holder;
 - d. all other persons claiming an interest in the property (mortgagees, tenants, etc.).
40. Give all other pertinent information, particularly names and addresses of witnesses capable of testifying to the statements made in Part C, Section IV; attach copies of pertinent evidentiary documents, etc.

V. Other Information:

41. Any other pertinent information deemed necessary to give a full statement of the petitioner's claim for restitution.

PART D Prayer for Relief

The Restitution Authority will not enter an order for restitution or other relief under this Law unless the claimants sets forth, in a prayer, the relief sought, detailed in the manner in which he desires it to appear in the final order of the Restitution Authority. In setting forth the prayer for relief in this Part, the following information should be included:

32. Angaben über den Kaufpreis, wie er zur Zeit der Veräußerung des Vermögensgegenstandes berechnet wurde.
33. Alle sonstigen Vertragsbedingungen, wie sie zur Zeit der Veräußerung des Vermögensgegenstandes festgelegt wurden.
34. Angaben über das Entgelt, das der Veräußerer im Zeitpunkt der Veräußerung und gegebenenfalls später erhalten hat. Angaben über die Gegenleistung, die der Erwerber gemacht hat; Angaben über die Beträge sowie Zeit und Ort der geleisteten Zahlungen, an wen diese Zahlungen geleistet worden sind und alle sonstigen zur Aufklärung des Sachverhalts dienlichen Umstände.
35. Angaben über etwaige, dem Verfolgten auferlegte Verfügungsbeschränkungen hinsichtlich des gezahlten oder erhaltenen Entgelts.
36. War das Entgelt ein angemessener Kaufpreis im Sinne des Artikels 3, Absatz 3? Falls nein, Angabe des angemessenen Kaufpreises. Worauf beruht die Schätzung dieses angemessenen Kaufpreises?
37. Alle weiteren sachdienlichen Angaben, besonders Namen und Anschriften von Zeugen, die Aussagen in Bezug auf die Angaben unter Teil C, II, machen können. Abschriften etwaiger beweisheblicher Urkunden usw. sind beizufügen.

III. Angaben über den Vermögensgegenstand nach der Entziehung:

38. In denjenigen Fällen, in denen nach Maßgabe des Gesetzes eine Rechnungslegung beansprucht wird, sind alle sachdienlichen Angaben über den Grund dieses Anspruchs sowie über Gewinn, Verluste, Wert erhöhungen, Verwendungen, Verschlechterungen, Schäden, Untergang, Geschäftsführung, Auslagen usw. zu machen. Die für die Rechnungslegung erforderlichen Angaben sollen auch die Namen und Anschriften von Zeugen enthalten, die Aussagen in Bezug auf Angaben in Teil C, III, machen können. Abschriften etwaiger beweisheblicher Urkunden usw. sind beizufügen.

IV. Angaben über den Rückerstattungspflichtigen und alle sonstigen am Verfahren Beteiligten mit Ausnahme des Rückerstattungsberechtigten:

39. Familienname; gegenwärtige und letztbekannte Anschrift; Umfang der Beteiligung an dem die Entziehung darstellenden Vorgang; oder Kenntnis hiervon, und zwar in Bezug auf
 - a. denjenigen, der den Vermögensgegenstand zuerst von dem Verfolgten erworben hat (Ersterwerber) sowie dessen Anschrift zur Zeit der Entziehung;
 - b. alle diejenigen Personen (mit Ausnahme des gegenwärtigen Besitzers oder Eigentümers), die den Vermögensgegenstand späterhin im Besitz oder Eigentum hatten;
 - c. den gegenwärtigen oder letztbekannten Besitzer oder Eigentümer;
 - d. alle sonstigen Personen, die ein Recht an dem Vermögensgegenstand geltend machen, (z. B. Hypothekengläubiger, Mieter usw.).
40. Alle weiteren sonstigen sachdienlichen Angaben, insbesondere Namen und Anschriften von Zeugen, die Aussagen in Bezug auf die Angaben in Teil C, IV, machen können. Abschriften etwaiger beweisheblicher Urkunden usw. sind beizufügen.

V. Sonstige Angaben:

41. Sonstige sachdienliche Angaben, die für eine vollständige Schilderung des Sachverhalts, auf die sich der Rückerstattungsanspruch begründet, erforderlich sind.

TEIL D Rückerstattungsantrag

Die Rückerstattungsbehörde kann ein die Rückerstattung anordnendes Urteil oder ein sonstiges Urteil auf Grund des Gesetzes nur erlassen, wenn der Anspruchsberechtigte den Anspruch auf Rückerstattung dem Wortlaut nach so genau angibt, wie er seiner Auffassung nach in dem Endurteil der Rückerstattungsbehörde formuliert werden soll; zu diesem Zweck sollen folgende Angaben gemacht werden:

42. State, whether, in lieu of all other claims for restitution, the claimant elects the remedy set forth in Article 16 of the Law, if so, the amount claimed thereunder.
43. In case the remedy set forth in Article 16 is not elected, state with respect to each item of property listed in Part B, and with respect to each person named in Section IV of Part C, the specific relief sought, in particular:
- whether, and to what extent, restitution in kind is requested;
 - in case restitution in kind is not possible or in case of deterioration, whether compensation is requested, and, if so in what amount;
 - whether, and in what amount a claim is made for rents, use, profits, etc.;
 - whether and to what extent any other relief is sought under the provisions of this Law.

PART E

I/We, hereby declare that all information given in the foregoing petition is to the best of my/our knowledge accurate, complete and true.

Date

Signature

**MILITARY GOVERNMENT — GERMANY
UNITED STATES AREA OF CONTROL**

REGULATION NO. 2 UNDER MILITARY GOVERNMENT LAW NO. 59

Filing of Reports as Required by Military Government Law No. 59

Pursuant to Articles 73 and 74 of Military Government Law No. 59, "Restitution of Identifiable Property" (see Appendix 'A'), all persons holding certain property which may be subject to restitution under this Law are required to file, on or before 15 May 1948, a report concerning such property, with the Zentralanmeldeamt (Central Filing Agency), Bad Nauheim, Germany, as established by Regulation No. 1 under this Law. Pursuant to Articles 75, 76 and 77 of this Law (see Appendix 'A'), penalties are provided for the failure of such persons to file such reports. Pursuant to Article 92 of this Law and in implementation of Article 73 and 74 thereof, it is hereby ordered as follows:

I. Manner of Filing Reports:

- The report should follow the outline set out in Appendix 'B'. All information required should be given in exact and concise form.
- When the reporting person desires to give more extensive explanations, they should be added as numbered annexes to the report, together with appropriate documents and affidavits.
- No printed form need be used. The report should contain the required information in the order in which it is set forth in Appendix 'B' and each item thereof shall be given a number, appearing in the left margin of the paper, corresponding to the number set forth in Appendix 'B'. The sheets of paper on which the report is typed should, for uniformity, be 8½ inches wide and between 11 and 13 inches long, or have dimensions as similar as possible.

42. Ob der Berechtigte an Stelle aller sonstigen Ansprüche auf Rückerstattung den Anspruch nach Maßgabe des Artikels 16 des Gesetzes erhebt, und falls ja, in welcher Höhe.

43. Falls der Anspruch auf Nachzahlung gemäß Artikel 16 nicht erhoben wird, soll in Bezug auf jeden einzelnen in Teil B aufgeführten Vermögensgegenstand und in Bezug auf jede in Teil C, IV, genannte Person angegeben werden:

- ob und inwieweit Rückerstattung in Natur verlangt wird;
- im Falle, daß Rückerstattung in Natur nicht möglich ist, oder im Falle der Verschlechterung des Vermögensgegenstandes, ob eine Entschädigung verlangt wird und falls ja, in welcher Höhe;
- ob und in welcher Höhe ein Anspruch auf Mieten, Gebrauchsüberlassung, Gewinn usw. erhoben wird;
- ob und in welcher Höhe weitere Ansprüche auf Grund dieses Gesetzes erhoben werden.

TEIL E

Ich/Wir erklären hiermit, daß alle in der vorstehenden Anmeldung enthaltenen Angaben nach meinem/unserem besten Wissen und Gewissen genau, vollständig und der Wahrheit entsprechend gemacht worden sind.

Datum

Unterschrift

**MILITÄRREGIERUNG — DEUTSCHLAND
AMERIKANISCHES KONTROLLGEBIET**

AUSFÜHRUNGSVERORDNUNG NR. 2 ZUM GESETZ NR. 59 DER MILITÄRREGIERUNG

Erstattung von Anzeigen gemäß Gesetz Nr. 59 der Militärregierung

Nach Artikel 73 und 74 des Gesetzes Nr. 59 der Militärregierung über Rückerstattung feststellbarer Vermögensgegenstände (siehe Anhang "A") sind alle Personen, welche Vermögensgegenstände, die möglicherweise der Rückerstattung nach Maßgabe des Gesetzes unterliegen, in Besitz oder Eigentum haben, verpflichtet, bis zum 15. Mai 1948 dem auf Grund der Ausrüstungsverordnung Nr. 1 zum Gesetz Nr. 59 der Militärregierung errichteten Zentralanmeldeamt in Bad Nauheim (Deutschland) eine Anzeige zu erstatten. Wer seiner Anzeigepflicht nicht nachkommt, macht sich nach Maßgabe der Artikel 75, 76 und 77 des Gesetzes Nr. 59 der Militärregierung (Anhang "A") strafbar. Auf Grund des Artikels 92 dieses Gesetzes und in Verfolg der Artikel 73 und 74 desselben wird hiermit folgendes angeordnet:

I. Form der Anzeige:

- Die Anzeige soll entsprechend der im Anhang "B" gegebenen Anleitung vorgenommen werden. Alle verlangten Angaben sollen genau und in gedrängter Form gemacht werden.
- Falls der Berechtigte ausführlichere Angaben machen will, sind sie als Anlage der Anzeige beizufügen, und zwar zusammen mit sachdienlichen Urkunden und eidesstattlichen Versicherungen. Die Anlagen sind zu nummerieren.
- Es ist nicht notwendig, gedruckte Formulare zu verwenden. Die erforderlichen Angaben sollen in der Anzeige in der aus dem Anhang "B" ersichtlichen Reihenfolge gemacht werden; die Antwort auf jede Frage soll am linken Rand des zur Anzeige verwendeten Bogens mit derjenigen Ziffer bezeichnet werden, welche der im Anhang "B" zur Bezeichnung der Frage verwendeten Ziffer entspricht. Die zur Anzeige verwendeten Bogen sollen aus Gründen der Einheitlichkeit nicht größer sein als 21½ cm breit und zwi-

MILITARY GOVERNMENT GAZETTE
GERMANY
UNITED STATES AREA OF CONTROL

Published by
OFFICE OF MILITARY GOVERNMENT FOR GERMANY (U.S.)

AMTSBLATT DER MILITÄRREGIERUNG
DEUTSCHLAND
AMERIKANISCHES KONTROLLGEBIET

Herausgegeben von
OFFICE OF MILITARY GOVERNMENT FOR GERMANY (U.S.)

Issue G
Ausgabe G

10 November 1947
10. November 1947